

**Koax-Multikabel für HD-SDI Signale, 250m Länge
Coax multi cable for HD-SDI signals, 250m long**
**Modell / Model:
KOAX-MULTI-SDI-250**

Beschreibung

250 m langes schwarzes Koax-Multikabel mit abgeschirmter Videoleitung mit 2 zusätzlichen Einzeladern. Auch zur Übertragung von HD-SDI Signalen bis zu einer Entfernung von 100 m geeignet.

Description

250 m black coax multi cable with 2 additional single leads. This cable can also be used for transmission of HD-SDI signals up to 100 m.

Technische Daten / Technical specifications

Modell / Model	KOAX-MULTI-SDI-250	
Typ / Type	Multikabel RG-59 / Multi cable RG-59	
Farbe / Colour	Schwarz / Black	
Kabellänge / Cable length	250 m	
Impedanz / Impedance	75 Ohm	
Anzahl der Adern / No. of cable cores	2x 0.5 mm ²	
Kabeldämpfung / Attenuation 20° C, < dB/100 m	10 MHz: 2.7 50 MHz: 6.3 100 MHz: 8.6	500 MHz: 18.9 1000 MHz: 27.0
Kapazität / Capacitance	68 pf/m	
Abschirmung 1 / Shield 1	Al-Pet-Al, 2 mm Überlappung, gebunden, 100% Abdeckung <i>Al-Pet-Al, 2mm overlap, bonded, 100% coverage</i>	
Abschirmung 2 / Shield 2	Verzinntes Kupfer, 144/0, 12 +/- 0.003 mm, 95% Abdeckung <i>Tinned copper, 144/0, 12 +/- 0.003 mm, 95% coverage</i>	
Innere Ummantelung / Inner jacket	PVC, 6.0 +/- 0.15 mm, schwarz <i>PVC, 6.0 +/- 0.15 mm, black</i>	
Innenleiter / Inner conductor	Kupfer, 16/0.2 +/- 0.004 mm <i>Copper, 16/0.2 +/- 0.004 mm</i>	
Isolierung / Insulation	PVC, 2.0 +/- 0.10 mm	
Äußere Ummantelung / Outer jacket	PVC, 9.2 x 7.8 +/- 0.2 mm, schwarz <i>PVC, 9.2 x 7.8 +/- 0.2 mm, black</i>	
RS-Steuerleitung / RS control cable	Nein / No	
UV-beständig / UV resistance	Nein / No	
Erdkabel / Underground cable	Nein / No	
BNC-Stecker vormontiert / Pre-installed BNC plug	Nein / No	

Irrtum und technische Änderungen vorbehalten. / Subject to technical changes. Errors excepted

Hinweise zur Geräteentsorgung

Bitte beachten Sie im Fall der Entsorgung unbrauchbarer Geräte die geltenden gesetzlichen Vorschriften.



Dieses Symbol bedeutet, dass elektrische und elektronische Geräte am Ende ihrer Nutzungsdauer vom Hausmüll getrennt entsorgt werden müssen. Bitte entsorgen Sie das Gerät bei Ihrer örtlichen kommunalen Sammelstelle.

Impressum

Das Copyright dieser Bedienungsanleitung liegt ausschließlich bei SANTEC BW AG. Jegliche Vervielfältigung auch auf elektronischen Datenträgern bedarf der schriftlichen Genehmigung der SANTEC BW AG. Der Nachdruck – auch auszugsweise – ist verboten.

Irrtum und technische Änderungen vorbehalten.

SANTEC ist ein eingetragenes Warenzeichen der SANTEC BW AG. Übrige evtl. genannte Firmen- und Produktnamen sind Warenzeichen oder eingetragene Warenzeichen bzw. Marken der jeweiligen Inhaber.

Notes on waste disposal

Please respect the local legal regulations on waste if you need to dispose of discarded appliances.



This symbol means that electrical appliances need to be disposed of properly and not simply with unsorted household refuse. Please respect local regulations on waste disposal.

Copyright

All rights reserved. This publication may not be reproduced, stored in a retrieval system or transmitted, in any form or by any means (electronic, mechanical, photocopying, recording or otherwise), without the written prior permission of SANTEC BW AG.

No reproduction of any part or excerpts thereof are permitted.

Errors excepted. Specifications are subject to change without notice for quality improvement.

SANTEC is a registered trademark of SANTEC BW AG. All other companies or products mentioned in this publication are trademarks, registered trademarks or brands of the respective company.